



COMMUNIQUÉ:

Quai de Natashquan en péril

La Municipalité de Natashquan vient d'apprendre que Transport Canada s'apprête à retirer, dès la semaine du 19 janvier, les lampadaires situés sur le quai, sans projet de les remplacer.

À aucun moment, la Municipalité n'a été consultée ou avisée. Transports Canada invoque des raisons de sécurité pour retirer les lampadaires dont les fûts seraient corrodés, mais sans tenir compte de la sécurité compromise des usagers du quai, dont les pêcheurs qui opèrent souvent avant le lever et après le coucher du Soleil.

Relais Nordik nous a signalé que le traversier ne pourra plus accoster hors des heures du jour, c'est-à-dire au retour de Blanc-Sablon et chaque fois que la météo occasionnera des retards.

Cette situation est inacceptable et la Municipalité demande que Transports Canada agisse de façon responsable en reportant sa décision jusqu'à ce que des consultations sérieuses aient eu lieu et des solutions aient été trouvées.

Richard Beaudry
Maire de Natashquan